
رئيس لجنة الصحة في مجلس ذي قار يحذر من مخاطر مخلفات المستشفيات الاهلية
بالمحافظة

  

حذر رئيس لجنة الصحة في مجلس محافظة ذي قار الدكتور أحمد الخفاجي، من خطر النفايات الطبية على

الصحة العامة والبيئة، خاصة تلك الناتجة عن القطاع الصحي الخاص.

 

وأوضح الخفاجي أن المستشفيات الحكومية تمتلك محارق طبية للتخلص الآمن من النفايات، وأن المستشفيات

التي تفتقر إلى هذه المحارق تقوم بنقل نفاياتها إلى مستشفيات أخرى للتخلص منها بطريقة سليمة.

 

لافتا الى أن المشكلة تكمن في المستشفيات الخاصة، حيث تختلط النفايات الطبية مع النفايات العامة،

ولا يتم فرزها بشكل صحيح، وهو يشكل خطرا مباشرا على الصحة والبيئة.



 

وشدد الخفاجي على ضرورة تدخل الجهات التنفيذية لحل هذه المشكلة، مشيرا إلى أن لجنة الصحة طالبت

المحافظة بالتعاقد مع شركات متخصصة لجمع وفرز وتدوير النفايات الطبية.
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